



Organismo Internacional de Energía Atómica
CIRCULAR INFORMATIVA

INF

INFCIRC/501
15 de febrero de 1996
Distr. GENERAL
ESPAÑOL
Original: INGLÉS

COMUNICACION DE 25 DE ENERO DE 1996 RECIBIDA DE LA
MISION PERMANENTE DE NUEVA ZELANDIA ANTE EL
ORGANISMO INTERNACIONAL DE ENERGIA ATOMICA

1. El 26 de enero de 1996 el Director General recibió una comunicación fechada el 25 de enero de 1996 del Representante Permanente de Nueva Zelanda por la que se transmitía una declaración formulada por el Primer Ministro de Nueva Zelanda sobre "El quinto ensayo nuclear de Francia" en el Pacífico Meridional.
2. De acuerdo con lo solicitado por el Representante Permanente de Nueva Zelanda, el texto de la declaración se distribuye para información de los Estados Miembros del Organismo.

ANEXO

TEXTO DE LA DECLARACION FORMULADA A LA PRENSA POR EL PRIMER
MINISTRO DE NUEVA ZELANDIA SOBRE EL QUINTO ENSAYO
NUCLEAR DE FRANCIA EN EL PACIFICO MERIDIONAL

"El peor enemigo de Francia es Francia misma", dijo hoy el Primer Ministro en respuesta a la noticia sobre el quinto ensayo nuclear de Francia en el Pacífico Meridional.

"Francia ha desafiado a la opinión mundial al persistir en la realización de los ensayos. Su prestigio en el Pacífico ha caído a niveles sin precedentes", dijo el Primer Ministro. "Cuando los ensayos concluyan, Francia tendrá que recuperar su reputación en la región. Le queda mucho camino por recorrer".

El Primer Ministro confirmó que se convocará nuevamente al Embajador de Francia en Wellington para transmitirle una firme protesta. "Recordaremos a Francia que la Asamblea General de las Naciones Unidas ha deplorado recientemente, en una resolución formal, la continuación de los ensayos y ha exigido que se les ponga fin de inmediato. Las acciones de Francia son inaceptables. Este último ensayo hace caso omiso de la opinión pública mundial, que cada vez asume una posición más firme en favor de la eliminación de las armas nucleares".

"Espero que este quinto ensayo sea el último", dijo el Primer Ministro. "Para que Francia pueda recuperar su prestigio en esta parte del mundo, debe comenzar por anunciar el fin de su equivocado programa de ensayos. Yo, y todos los neozelandeses, hacemos ahora un llamamiento al Presidente Chirac para que tome esa decisión sin más demoras".